
le Conseil municipal des enfants et des jeunes 
 

Compte-rendu de la réunion du 17 janvier 2025 
 
Étaient présents :  
Invités pour l’installation du CMEJ : CAPERET Alain, PRAT Séverine 
Les membres du CMEJ : BRUN Noémie, IRIGOY Léo, LAGUERRE-BASSE Lise et Mathis, 
MORITZ Arnaud et Baptiste, PRAT Manon. 
Excusée : RAVAINE Chloé 
Les membres de la commission éducation : GOMES Annabelle, LABESSOUILLE Julie, 
LAGUERRE-BASSE Philippe, MAINE-DUBOURG Sylvie. 
Absente : BONNASSE Nadine 
 
Ordre du jour : 
 

• Installation du Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes élu le 17 décembre 
2024 

 
Déroulé de la réunion : 
 
Début de la réunion 17h30 
 
Monsieur le maire Alain Caperet a souhaité la bienvenue aux nouveaux élus du CMEJ lors d’un 
petit discours. Appelé à une autre réunion il n’a pas pu rester. 
 
Lors d’un tour de table les membres du conseil municipal (des grands) se sont présentés et 
ont expliqué leur rôle au sein de la commune. 
Madame PRAT Séverine (1ère adjointe au maire) qui s’occupe entre autres de la 
communication (le bulletin municipal, le site internet, la presse, Intramuros), de la solidarité 
et des finances. Monsieur LAGUERRE-BASSE Philippe est le 2ème adjoint au maire et est en 
charge des voiries, des bâtiments et des associations, il est aussi responsable du personnel 
technique. Madame MAINE-DUBOURG Sylvie (3ème adjointe au maire) qui anime le CMEJ, a la 
responsabilité de l’éducation, de la culture et du patrimoine, et du personnel scolaire et 
périscolaire. Mesdames GOMES Annabelle et LABESSOUILLE Julie sont conseillères 
municipales et assistent activement à bon nombre de commissions communales. 
 
En s’appuyant sur le livret d’accueil que les jeunes élus ont reçu, Madame Sylvie Maine-
Dubourg a rappelé l’objectif du CMEJ. Elle a fait lecture des questions posées lors de 
l’installation du dernier CMEJ et les réponses qui ont été apportées. Les nouveaux membres 
ont reçu copie des derniers compte-rendu afin de connaître les projets en cours. 
 
Le projet de reportage sur le sculpteur Christian Delacoux attendait des dates de l’école afin 
de s’associer à leur projet en photographiant toutes les étapes d’une création. Les écoliers 
nous informent que le projet de l’école a commencé, aussi Mme MAINE-DUBOURG va 
contacter M Delacoux comme prévu initialement afin que le projet du CMEJ avance de son 
côté.  
 
 



 
Pour la prochaine réunion : 
 
Il est demandé à tous les membres du CMEJ : 

• de réfléchir aux nouveaux projets qui les intéresseraient. 

• de demander s’il est possible de diffuser des photos des membres du CMEJ (une 
autorisation écrite est nécessaire pour le droit à l’image voir ci-dessous *) 

Pour les écoliers qui sont nouveaux : 

• Qu’est-ce qui vous a motivé pour vous présenter au CMEJ ? 

• Qu’en attendez-vous ? 
Pour les collégiens : 

• Que vous apporte d’être élu au CMEJ ? 
 
 

Les réunions du CMEJ se tiendront en général le vendredi 17h30 avec une fréquence d’une 
par trimestre (selon les projets). 
 

La prochaine réunion se tiendra le vendredi 31 janvier 2025 à 17h30 à la mairie. 
 
Fin de la réunion 18h15 
 
 
 
 
 
 
*Merci de recopier ce texte, de dater et signer (un pour chaque parent si les adresses postales 
sont différentes) 

 
J’autorise que mon enfant soit photographié ou filmé dans le cadre des activités du CMEJ. 

Mère       ☐   fait le       signature 

Père         ☐   
 


